

にっこり笑顔



発行：校長 菅 昌徳

【生徒会役員選挙で新しいスタート！！】

～2月8日（火）に任命式を終え、新メンバーでスタートすることになりました。～

1月下旬に新生徒会役員選挙について中学部・高等部で説明があり、各学部から数名の立候補者がありました。それぞれの立候補者は自分の思いを推薦者と一緒に各学級を回って伝えていました。その顔には、どうかして自分の思いを伝えたいという真剣なまなざしが輝いていました。



選挙活動が終わり、立会演説と投票日になると、立候補した生徒たちは、一層凛々しい顔になり、オンライン中継での演説で自分の決意を真剣に伝えていました。その映像を見る中学部、高等部の生徒たちは、投票者とし真剣なまなざしで見っていました。その様子を見たとき、それぞれの生徒たちの「自分たちの学校を自分たちでより良いものにするために」という思いを強く感じました。



演説が終わると、早速投票です。それぞれが「この人だ」と思う人の名前を書き投票箱に入れる顔はどことなく緊張感が伝わってきました。「僕が、私が選んだ人が当選するよ」という思いなのかな」と考えてしまい、つい微笑んでしまいました。

投票後すぐに開票し当選者の発表がありました。当選した人、残念ながら落選した人それぞれに思いはあるが、共に選挙活動をした者としてたたえ合う姿もありました。

学校という社会の中で自分たちがどのような役割を果たし、どのように動くかということを考え、実際にやり遂げるといった経験が高等部卒業後に主権者として「自分は何をすることが大事なのか」という思いを高めていくものではないかと深く考えさせられました。主権者教育を高めていくために生徒会活動はとても大切な学習活動であることをしっかりと意識して生徒会の在り方を生徒たちと共に考え、一層の充実を図っていかねばいけないと感じています。

【旧生徒会役員の皆さんへ】

生徒会会長を中心に運動会や文化祭などの学校行事では代表としてそれぞれの係りに責任をもって仕事をやり遂げてくれました。その他にも毎日の係り活動に工夫をしながら取り組む姿がとても素敵でした。お疲れ様でした。そして、ありがとうございました。



【新生徒会役員の皆さんへ】

皆さんは、今回の生徒会改選で生徒代表として選ばれた人たちです。生徒会の役割を先輩たちから引き継いで、自分たちが考える生徒会を作り、学校全体で協力しながら楽しい学校、笑顔いっぱい为学校にしてください。よろしくお祈りします。

